La Granja Agricola Experimental presente en la Semana Agricola de Sardina del Sur

Lcdo. José Cabrera Peréz.Bibliotecario y responsable de las Visitas Culturales.

El Municipio de Santa Lucía es un enclave neurálgico que forma parte de la Comarca del Suroeste de la isla Canariona. Su origen, el núcleo rural de Santa Lucía de Tirajana que en la actualidad apenas alcanza el discreto censo de los 1.000 habitantes dispersos por el paradisiaco bosque de su orografía cumbrera. La zona baja, la costa, con un censo de aproximadamente 40.000 habitantes, a las puertas de la zona turística, tiene su origen en la antigua Sardiña, topónimo heredado de la primera familia, de origen portugués, que hizo su asentamiento por estos lares. Más tarde y por evolución del término convertida en SARDINA y para más identificación y evitar confusiones de identidad: SARDINA DEL SUR. Este núcleo es el que ha generado, por extensión, a toda la zona de Costa que va desde las Carboneras hasta el mar y desde el barranco de Tirajana hasta el barranco de Balos. Cuenta, Sardina del Sur, con un censo de 9.000 habitantes aproximadamente donde UN TERCIO de la población vive de la AGRICULTURA. Los otros dos tercios de la construcción y del sector servicios. El núcleo de Sardina del Sur ha quedado "atrapado" por opción de sus habitantes, al sector agrícola. Ejemplo de ello son las CINCO COOPERATIVAS AGRÍCOLAS existentes; LA ORILLA, SAN RAFAEL, COUNAGA, COLICAN Y SOCIEDADES AGRARIAS DE TRANSFORMACIÓN, que agrupan a más de 200 agricultores-exportadores de tomates, pimientos, pepinos y hortalizas en general. Este sector da trabajo a unas tres mil personas directamente y a un alto índice de familias indirectamente. Ante este somero bosquejo de la identidad agrícola, de este núcleo poblacional de Sardina del Sur, no es de extrañar la "descomunal importancia" que tiene, dentro de las Fiestas de San

Isidro Labrador la SEMANA AGRÍCOLA la cual este año ha realizado la XIV edición. Y como muy bien señalan sus organizadores: "esta XIV Semana Agrícola es más que un puro encuentro, es un análisis de las nuevas tecnologías incorporadas al mundo agrario Canario, cuyas consecuencias se reflejan en la producción y la calidad de los productos que se exportan a lá C.E.".

Por la importancia agrícola de este sector y concretamente de este evento anual, la Consejería de Agricultura y Ganadería del Excmo. Cabildo Insular de Gran Canaria no ahorra esfuerzos por apoyar esta iniciativa con los recursos que tiene a su alcance a fin de estar cerca de las inquietudes e intereses de estos agricultores-exportadores cooperativistas. Explicitación de este apoyo es El Servicio de Extensión Agraria, recientemente transferido al Cabildo Insular, con todo su personal al servicio desinteresado de los que lo soliciten, los técnicos y becados de la Granja Agrícola Experimental que en distintas ocasiones, también este año, han participado en conferencias y coloquios así como la subvención anual aportada, y que este año alcanza la cifra de 250.000,00 Ptas., son una muestra clara y eficiente de apoyo y cercanía a este sector agrícola de SARDINA DEL SUR y de su SEMANA AGRÍCOLA. Desde esta página queremos expresar nuestra satisfacción al comprobar que nuestros objetivos se van haciendo realidad; la Granja Agrícola Experimental se va acercando, cada vez más a los pequeños y medianos agricultores y los colectivos agrícolas cuentan más con esta institución "puntera" que gestiona la Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca del Excmo. Cabildo Insular de Gran Canaria, a través de los Servicios Agropecuarios.



Acto de clausura. En el centro, el Consejero D. Antonio Sánchez Báez, a la izquierda D. Camilo Sánchez, alcalde de Santa Lucía y a la derecha el organizador de la Semana Agrícola, D. Juan Arbelo Artiles.



El consejero recibe un obsequio de manos de D. Rafael Guillén Medina, Presidente de la Cooperativa de "La Orilla".



Los agricultores respondieron generosamente a la Semana Agrícola. En primera fila los hermanos D. Rafael y D. Juan Manuel Rodríguez Rodríguez, técnicos de la Granja Agrícola Experimental.